

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Freiburg (Baptisten)

im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland, K.d.ö.R.



Ev.-Freikl. Gemeinde Freiburg, Stefan-Meier-Str. 145, 79104 Freiburg i.Br.

Stefan-Meier-Str. 145
D-79104 Freiburg i. Br.
Tel. +49 761 / 26075
www.baptisten-freiburg.de

Gemeindeleiter: Sigmar Fischer
Tel. +49 157 – 555 960 84
eMail: gl@baptisten-freiburg.de

Pastor: Christoph Weichert
Tel. +49 170 – 282 90 18
eMail: pastor@baptisten-freiburg.de

Freiburg, 13. März 2020

Keine Gemeindeveranstaltungen wegen Corona Virus Entscheidung aufgrund der aktuellen Entwicklung

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Freunde der Gemeinde,

heute am 13. März hat die Stadt Freiburg verfügt, dass alle Veranstaltungen mit mehr als 50 Teilnehmern untersagt sind. Aus Verantwortung für die Menschen, die in unsere Gottesdienste und Veranstaltungen kommen, hat die Gemeindeleitung beschlossen, die Gottesdienste und alle Gruppenveranstaltungen der nächsten Wochen abzusagen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, weil Gottesdienste das Herz der Gemeinde betreffen und Gruppentreffen ein zentraler Teil unseres Gemeindelebens sind. Doch aus der Verantwortung für das Leben der Menschen in unserer Stadt und der Verantwortung dazu beizutragen, dass die Verbreitung des Coronavirus verlangsamt wird ist dieser Schritt notwendig und geboten.

Wie lange diese Maßnahme notwendig ist wird sich zeigen und entsprechend veröffentlicht werden.

Wie geht es weiter?

- Wir bitten euch kreative Wege zu finden, einander zu unterstützen, telefonisch, per Chat oder Postkarten. Wir werden auch Wege suchen, euch geistlich zu unterstützen.
- Wir ermutigen euch Gottesdienste und christliche Sendungen im Fernsehen oder Internet anzuschauen und mitzufeiern (z.B. ARD, ZDF, Bibel TV, Hope Channel, ERF, EWTN, Anixe).

- Wir bitten euch zu beten
 - für alle Verantwortlichen in Politik, Verwaltung, Ämtern, Betrieben
 - für die Ärzte, die Pflegenden und die Verantwortlichen in den Krankenhäusern und Kliniken, die bald an die Grenzen ihrer menschlichen Kraft kommen werden
 - für die Kranken und die Sterbenden und ihre Angehörigen
 - für die Wissenschaftler und Forscher, dass sie bald gute Impfstoffe entwickeln können
 - für die Eindämmung der Pandemie und einen milden Verlauf weltweit.

Wir hoffen, dass wir Ostern wieder gemeinsam die Auferstehung feiern können!

Gott hat uns nicht einen Geist der Furcht gegeben, sondern der Liebe, der Kraft und der Besonnenheit. In diesem Sinne, lasst uns auch für unser MitbürgerInnen ein Zeugnis und Hoffnungsträger sein.

Für die Gemeindeleitung

Sigmar Fischer (Gemeindeleiter) und Christoph Weichert (Pastor)